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今和 6年 11月 1日(金)
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学校教育目標
IC豊かで、自ら進んで学習し、行動する児童生徒の育成

~ささえあい、学びあい、生き生き活動する北山っ子 ~

1今和6年度 11 月 行 事 予 定 表
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1121火1三村交流学習 (下北山′j、中学校)112:30 出発予定 l

-31本1 l
114 ド IJ一pコンサート(下北山小中学校) ,12:30 出発予定 l

lb f金ISC

ー8回校内安全鍛

1141火I
1201水1職貝会読‐期末テスト1遵叫 、▲

26区16年生英語力向上ねt験 「
2・′1水1期末テスト① ,ー2:30(教委配車) l

281木1掬お .スト⑦ -12:30(教委記準)

124ドドラスト③・月末総計 l
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護憲懸賞聾、瀞覇
SC 来校、7日(i) マラソン大会、
12日 (木)学校逆営協議会、13日 (金)三者渇譲・個人溺談

ーション大会・大掃除・給食終了
30 下校、24日(火)冬期休業(~ ▽日)

先日、 10月 25日(金)に県へき地教育研究大会(下北山村・上北山村)が行われま
した。我が校では
《第 2分科会》 本校では、「協働的な学びを通して、自ら考える力を高め、主体
性を育む」を研究主題として取り組ん います。欠学年も存在し、一学級あたりの
児童生徒数が一~三名の極小規模校 す。そのため教員が児童生徒役として授業に
参加したり、他校との交流を行ったりすること 、他者と協働し、自ら学ぼうとす
る児童生徒の育成を目指した授業づくりに取り組ん います。授業を参観していた
だき一昨年度からの取組について発表しました。
《第 3分科会》 両PTA ともに小規模校の強みを発揮して、全会員が参加 きる
活動を目指しています。学校教職員と全保護者が協力をして、児童生徒の健全育成
を図るため、取り組みを進めています。また、村民のみなさんに呼びかけをするな
どして協力をしていただいている行事もあります。人数が少なくても工夫をしなが
ら活動を進めてきた様子や活動について報告をしました。
両分科会とも多くの方に参加をしていただき大変盛り上がった分科会になりま

した。午後からは下北山村立下北山小中学校へ移動し全体会及び記念公演「西村伊
作が目指したこと」という演題で、西村記念館 ・旧チャップマン邸の会 事務局長
西山修司氏より公演をしていただきました。体育館がいっぱいになるほどたくさん
の方に参加していただきました。
本大会を開催するにあたりご協力をいただいた皆様に感謝を申しあげます。本当

にありがとうございました。
霜月(11月)に入り、朝夕は冬を思わせる寒さに身を震わせていますが、いよいよ

秋本番を迎えました。今は野球の日本シ リーズ ・ワール ドシ リーズが盛 り上が り、
メジャーの大谷選手の活躍にも一喜一憂するなど、スポーツは選手だけでなく、観
る側の人も楽しむことができ、エネルギーをもらえるのがすばらしいですね。スポ
ーツにはどうしても勝ち負けがおこります。私たちも日頃から思った通りの結果に
ならないことやうまくいかないことがたくさんあります。結果だけにこだわらず、
うまくいかなかったときにそれを潔く受け入れ、一緒にがんばった仲間やまわりの
人々に感謝の気持ちを忘れず、次にしっかりとつなげていきたいやす。 ′

スポーツを通して学ぶことはたくさんありますね。



校タト学習(1・4・6年生)
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1年生(11月 1日)橿原市方面
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